
 

Bulletin du comité de novembre 2020 

Le 27 novembre, le comité s'est réuni pour la première fois dans sa nouvelle composition. 

Monika Wälti prend en charge les contacts avec les régions de l'Ouest, de Berne à Genève. 

Elle s’engage à ce que la langue française ne soit pas négligée dans les communications de 

l’association. Elle collabore avec Ursula Vergès dans le ressort des Evénements.  

Gaby Steinhuber a maîtrisé un début exigeant au sein du comité : elle a présenté le budget 

2021 dans les délais prévus. Elle se charge également de l'informatique et prévoit de trans-

férer le travail rédactionnel de la page d'accueil au bureau. 

Lors de l‘AG 21 Monika Wälti et Gaby Steinhuber seront officiellement élues, jusqu’à cette 

date elles collaborent au sein du comité sans droit de vote. 

Action « Salutation textile de l‘Avent » 

L’action a trouvé une belle résonnance auprès de nos membres : 44 personnes de 14 can-

tons et 3 régions linguistiques y participent. Elles enverront dans les prochaines semaines 

une «salutation textile» et trouveront une surprise dans leur propre boîte aux lettres.  

Le comité fait ainsi un premier pas pour créer du contact, même si les événements en pré-

sentiel sont restreints. Nous sommes à la recherche d’autres possibilités et nous vous invi-

tons à nous communiquer vos idées sur : «idee@textilforum.ch». Nous nous réjouissons de 

toutes vos suggestions et essayerons de les réaliser. 

Aspect visuel unifié 

Une jeune apprenante en graphisme réalise les premières esquisses pour un aspect visuel 

frais et actuel de la brochure, de la page d’accueil et de la revue TFT. Elle est encadrée par 

le responsable de la classe d’arts graphique de l’école de design de Bâle. Nous sommes im-

patientes de pouvoir vous présenter ces projets lors de l'AG. Les dépenses engagées pour le 

renouvellement de notre aspect visuel ont été discutées et budgétisées pour 2021. La nou-

velle brochure/le papillon devrait paraître en 2021. 

 

Planification pour l’année 2021 

Nous sommes heureuses de débuter l’année avec un comité au complet. Cependant les 

événements sont difficiles à planifier : sera-t-il possible d’organiser la Journée des tisse-

randes, ou des événements de moindre ampleur auraient-ils plus de sens ? Y aura-t-il un été 

du tissage au Ballenberg et quelle pourrait être notre participation ?  Serons-nous en mesure 

de tenir l’AG en présentiel ? Serait-il préférable de prévoir un vote par écrit en cas de néces-

sité ? Et, si la situation le permet, d'organiser un repas sympathique avec un programme 

d’encadrement en avril ? Ces décisions seront prises le 1er février. 

Dans le domaine de la formation professionnelle, le projet «Movetia» vise à promouvoir le 

contact entre les apprenantes des diverses régions linguistiques de la Suisse. 

En outre, nous sommes confrontées à un changement générationnel dans presque tous les 

domaines de responsabilité: certaines personnes aimeraient se retirer après nombre d’an-

nées d’engagement, d’autres atteignent l’âge de la retraite. Nous recherchons des per-

sonnes prêtes à prendre la relève!  

Une année passionnante se profile donc devant nous, qui va exiger beaucoup de flexibilité.  

Budget 2021 

Le budget 2021 a été approuvé par le comité. 

 

 

Décembre 2020, Regula Zähner, Présidente 

mailto:idee@textilforum.ch

